



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

PEMKOT Semangat Pertahankan WTP

BENGKULU - Prestasi bergengsi yang diraih oleh Pemerintah Kota (Pemkot) dengan meraih predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) oleh Badan Pemeriksaaan Keuangan (BKP) RI Perwakilan Bengkulu untuk laporan keuangan tahun anggaran 2018, kembali akan dipertahankan di tahun mendatang. Hal ini ditegaskan oleh Wakil Walikota (Wawali) Bengkulu, Dedy Wahyudi, SE, MM.

Sambungan dari hal 9

“Predikat WTP ini merupakan sebuah prestasi yang membanggakan bagi kita, tapi juga menjadi sebuah beban. Bagaimana cara kita agar dapat mempertahankan predikat ini. Karena memang lebih mudah merebut daripada mempertahankan,” jelas Dedy ketika menerima piagam penghargaan dari Kementerian Keuangan RI atas predikat Opini WTP, di ruang kerja walikota, Senin (21/10).

Pemberian piagam penghargaan opini WTP ini diberikan langsung oleh Kepala Kanwil Dirjen Perbendaharaan, Ismed Saputra kepada Wakil Walikota, Dedy Wahyudi. Dalam kesempatan itu Dedy menyampaikan terima kasih kepada Dirjen

Perbendaharaan Kanwil Provinsi Bengkulu atas penghargaan yang diberikan kepada Pemkot Bengkulu.

“Kami berterima kasih kepada pak Ismed Saputra atas penghargaan yang telah diberikan kepada Pemerintah Kota Bengkulu. Kami juga mengucapkan terima kasih atas masukan-masukan yang telah diberikan, masukan tersebut akan kami terapkan agar dapat menjadi perbaikan ke depannya,” kata Dedy.

Selain itu Dedy juga menjelaskan strategi Pemkot ke depannya agat dapat mempertahankan predikat WTP. “Tadi pak Ismed telah memberikan masukan strategi untuk mempertahankan predikat WTP yaitu dengan menyiapkan anggaran *day by day* artinya kita mulai dari hari pertama,

setiap harinya. Kalau sebelumnya beberapa bulan terakhir baru kita menyiapkan laporan, sekarang kita harus menyiapkan untuk mengantisipasi temuan-temuan yang merugikan,” papar Dedy.

Sementara itu, Dirjen Perbendaharaan Kanwil Provinsi Bengkulu, Ismed Saputra menyampaikan selamat atas prestasi yang diraih Pemkot Bengkulu dan juga memberikan beberapa masukan agar dapat diperbaiki ke depannya.

“Saya mengucapkan selamat kepada Pemkot Bengkulu atas predikat Opini WTP yang diraih. Ini merupakan suatu prestasi bagi kita, dan pastinya tidak luput dari bantuan OPD se-Kota Bengkulu. Ke depannya penghargaan ini harus dapat dipertahankan,” harapnya. **(new)**